

Con la presencia de más de 30 dirigentes de las cinco comunas de la Provincia de Quillota, se realizó el conversatorio “Por Una Vida Sin Violencia Contra Las Mujeres” organizado por la Delegación Presidencial Provincial de Quillota y la Seremi De La Mujer y Equidad de Género, donde se pudieron visibilizar los diferentes tipos de violencia que afectan a las mujeres y empoderarlas en sus roles de liderazgo para prestar apoyo y trabajar en conjunto para erradicar estas prácticas.

El Delegado Presidencial Provincial de Quillota, Iván Cisternas Tapia, señaló que “me alegra mucho poder colaborar y crear estos espacios tan necesarios para las mujeres. Es importante que cada uno de nosotros, desde los roles y cargos que tenemos, podamos colaborar a visibilizar y frenar la violencia contra las mujeres y entregar las herramientas necesarias a dirigentes de toda la provincia”.

Anuncio Patrocinado

En tanto, la seremi de la Mujer y Equidad de Género, Valentina Stagno, indicó estar “muy contenta porque nos hemos reunido con más de 30 mujeres liderezas de distintas partes de la Provincia de Quillota, en una alianza estratégica con nuestro Delegado Presidencial Provincial, Iván Cisternas, en un encuentro que tuvo por principal objetivo promover el liderazgo femenino, el empoderamiento, revisar lo que ha sido la reivindicación de derechos de nosotras las mujeres, pero lo más importante, es entregar herramientas para mujeres que hoy día ya son liderezas en sus espacios comunitarios y que las necesitamos para que sean agentes de cambio en la transformación y en el cambio cultural que necesitamos para consolidar la equidad de género, no solo en la provincia sino que también en la región y en el país”

Patricia Arredondo, representante de la Agrupación de Juntas de Vecinos de San Pedro, Quillota, comentó que este espacio “ha sido muy bueno para las mujeres, entrega orientación para enfrentar los cambios de la vida con esta pandemia, pero este conversatorio nos entrega herramientas para que como dirigentes podamos seguir luchando y ayudando, especialmente a las mujeres”.

Organizan conversatorio contra la violencia de género para dirigentes sociales de la provincia

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Finalmente, Verónica Cortés de la Agrupación Solidaria Ayiti-Chili La Calera, que apoya a los migrantes que llegan a la comuna, explicó que esta instancia le pareció “muy provechosa, salimos todas con más liderazgo, más empoderadas, me encantó y quedé con ganas de seguir trabajando por las mujeres”

y tú, ¿qué opinas?